

## Stellungnahme des Jugendgemeinderats



### Auslaufen des Projekts Connect

Das Project Connect ist ein wichtiges und offenes Angebot für junge Erwachsene und junge Geflüchtete in Ludwigsburg und direkter Umgebung. Das Connect sorgt mit monatlich abwechslungsreichen Programm für ein Austausch von jungen Geflüchteten unabhängig von ihrem sozialen Status und Herkunft. Dieser Bedarf ist wichtig, da dort vor allem qualitative Jugendarbeit geleistet wird in Form von Begegnungen, Gesprächen und Beratungen. Wenngleich das Connect die Ausrichtung bzw. den Fokus der Zielgruppen neu erarbeitet hat, ist die Arbeit und die Integration von jungen Geflüchteten für uns sehr wichtig und wir sehen die weiteren Jugendcafés, wie den Jugendtreff als keine Alternative an. Als Kooperationspartner des Connects rät der Jugendgemeinderat eine Streichung dieses wichtigen Projekts ab.